

Herren Kreisklasse C Staffel 1

EK Söllingen IV : TTV Ettlingenweier IV
Mittwoch, 23.03.2022, 19:30 Uhr

Langenbein macht den Sack zu

Große Begeisterung herrschte am Mittwochabend beim Heimteam vom EK Söllingen IV, als Fred Langenbein sein Einzel gewinnen und damit den 9:3-Sieg gegen die Gäste des TTV Ettlingenweier IV sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Kevin Fürch, der seine Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los. Fürch / Fürch machten mit Altmann / Altmann beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Beim Erfolg in vier Sätzen gegen Kunz / Hurle kamen Schuch / Felleisen nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Mit 14:12, 6:11, 11:6, 11:9 gewannen derweil Langenbein / Zwittag gegen Fuchs / Schade und gaben dabei nur einen Satz her. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Unglücklich war Wolfgang Schuch anschließend in der Partie gegen Elmar Hurle, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Beim 3:0-Sieg gelang es Kevin Fürch Georg Kunz in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Fred Langenbein beim 2:3 gegen Günter Fuchs leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Die richtige Herangehensweise hatte Roland Fürch indessen beim 3:0-Erfolg gegen Peter Altmann von Beginn an. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Die richtige Taktik hatte Alfred Felleisen beim anschließenden Erfolg in drei Sätzen gegen Dennis Altmann von Beginn an. Eine knappe Niederlage gab es indes für Daniel Zwittag beim 2:3 gegen Harald Schade. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des EK Söllingen IV und TTV Ettlingenweier IV. Wolfgang Schuch war in der Partie gegen Georg Kunz nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Völlig ungefährdet war der Sieg von Kevin Fürch gegen Elmar Hurle nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 11:8, 9:11, 11:9 nicht verloren. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Fred Langenbein die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Der 9:3-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 30.03.2022 gegen die TTF Schwarz-Weiß Spöck IV, während der TTV Ettlingenweier IV am 31.03.2022 gegen Lichtbund Karlsruhe antritt.

Statistik:

EK Söllingen IV

Doppel: Fürch / Fürch 1:0, Schuch / Felleisen 1:0, Langenbein / Zwittag 1:0

Einzel: W. Schuch 1:1, K. Fürch 2:0, F. Langenbein 1:1, R. Fürch 1:0, A. Felleisen 1:0, D. Zwittag 0:1

TTV Ettlingenweier IV

Doppel: Kunz / Hurle 0:1, Altmann / Altmann 0:1, Fuchs / Schade 0:1

Einzel: G. Kunz 0:2, E. Hurle 1:1, P. Altmann 0:2, G. Fuchs 1:0, H. Schade 1:0, D. Altmann 0:1